



Universidad Nacional de Córdoba
2024

Resolución H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2023-01020848- -UNC-ME#FFYH

VISTO:

El pedido de aval institucional y académico para el "II Coloquio para Jóvenes Investigadores sobre Antigüedad Clásica, Tardoantigüedad y Edad Media", solicitado por el Comité Organizador, a realizarse el día 28 de junio de 2024 en la Facultad de Filosofía y Humanidades; y

CONSIDERANDO:

Que tendrá por objetivo ofrecer un espacio de diálogo, debate e intercambio para aquellos que han iniciado recientemente su trayecto en la investigación en la Antigüedad Clásica, la Tardoantigüedad y la Edad Media, a saber: estudiantes avanzados y egresados recientes;

Que en esta ocasión se pondrá especial énfasis en la interdisciplinariedad, esperando contar con la participación de jóvenes investigadores provenientes de las áreas de filosofía, filología, historia, lingüística, entre otras disciplinas. Las temáticas estarán dentro del amplio rango temporal comprendido entre la Época Oscura (s. VIII a. C.) y los fines de la Edad Media (s. XIV);

Que el consejo de la Escuela de Historia en sesión de fecha 12 de diciembre de 2023 declara el evento de interés institucional;

Que se completaron los requisitos establecidos en la Ordenanza HCD 02/2023 que regula la solicitud de avales institucionales y académicos en el ámbito de la FFyH ;

Que en sesión del día de la fecha se aprobó por unanimidad el despacho de la Comisión de Enseñanza;

Por ello;

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES

R E S U E L V E:

ARTÍCULO 1º: OTORGAR aval institucional y académico para el "II Coloquio para Jóvenes

Investigadores sobre Antigüedad Clásica, Tardoantigüedad y Edad Media”, a realizarse el día 28 de junio de 2024 en la Facultad de Filosofía y Humanidades.

ARTÍCULO 2º: Protocolícese, inclúyase en el Digesto Electrónico de la Universidad Nacional de Córdoba, comuníquese y archívese.

DADA EN SESIÓN EN LA SALA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA A CUATRO DE MARZO DE DOS MIL VEINTICUATRO.